



Die Vorstandsmitglieder des Fischereivereins mit ihrem Vorsitzenden Fritz Kick hatten bei der Jahreshauptversammlung ausführliche Berichte für ihre Mitglieder.

Bild: Steffen Ziro

Fischereiverein mit guten Bilanzen

Von Sylvia Wallinger
Fischereiverein Etzenricht

Vorsitzender Fritz Kick konnte neben 100 Mitgliedern auch Ehrenmitglieder, Verpächter und Bürgermeister Martin Schregelmann begrüßen.

Gleich zu Beginn begrüßte Vorsitzender Fritz Kick natürlich die Neumitglieder des Jahres 2025.

Bürgermeister Martin Schregelmann bedankte sich für die Aktivitäten des Fischereivereins und lobte die sehr gute Pflege der Gewässer. Zusammen mit Kick übernahm er die Ehrungen der Mitglieder. Für 10 Jahre Mitgliedschaft nahmen Marcel Möller, Klaus Reichenberger, Miroslav Schramek, Steffen Ziro, Claudia Kesselmann und Thomas Lenkeit eine Urkunde und eine Anstecknadel

entgegen.

Kick gab Einblicke in Versammlungen, Forellenangeln an der Scharlgrube, Hegefischen am Scharlsee, das erfolgreiche Fischerfest am Dorfplatz, das erste 40 Stunden Angeln, Hegefischen und Weihnachtsfeier.

Fischereiaufseher-Obmann Michael Weiß berichtete von einer guten, konstruktiven Zusammenarbeit seines Teams der Fischereiaufseher. Die Fischereiaufseher üben ihre Tätigkeit ehrenamtlich aus.

Die Kontrollen dienen dem Zweck, dass alle Angler an den Gewässern die gleichen Rechte vorfinden, aber auch die gleichen Pflichten einhalten.

Jugendleiter Andreas Harrer berichtet mit Stolz dass die Jugendgruppe des Vereins derzeit mit 29 Jugendlichen gut unterwegs ist, jedoch die

Beteiligung an den von ihm organisierten Veranstaltungen zu wünschen übrig lässt. Gewässerwart Markus Gühl stellte den Besatz 2025 vor.

Als Arbeitsdienstbeauftragter erzählte Andreas Gilch von geleisteten Arbeitsdiensten wie Freischeiden, Mäharbeiten und Gewässerreinigung.

Kassier Joe Wessels gab seinem Vorhaben, als Kassier aufzuhören, noch einmal Nachdruck. Es müsse ein Nachfolger gefunden werden.

Neuer zweiter Vorsitzender ist Gerhard Lederer, der bei der Abstimmung die volle Unterstützung der anwesenden Mitglieder erhielt.

Vom SPD Ortsverein gab es für die Jugendarbeit des Fischereivereins einen Spendenbetrag von 200 Euro. Jugendleiter Andreas Harrer übernahm die Zuwendung von Monika Waldeck.